

COURS DE DJEMBE POUR LES PETITS COMME LES GRANDS



Vous voulez apprendre à jouer du Djembé ?

Vous n'avez pas de Djembé, ce n'est pas grave, des instruments de prêt sont à disposition. Vous apprendrez les rythmes typiques d'Afrique ainsi que d'autres rythmes de base pour accompagner une grande variété de musique. Vous aurez accès à des vidéos explicatives pour pouvoir progresser entre chaque séance.

Venez nous rejoindre aux cours de Djembé tous les derniers samedis du mois à 14h à la salle paroissiale d'Audruicq.

Ps: si vous avez un Djembé qui prend la poussière, faites-lui plaisir et redonnez lui une utilité, en nous rejoignant ou en le prêtant.

Musicalement !
Simon

